



# Gerard da un paso más hacia el título. Ingrid con problemas

En la XIX Pujada al Farell, Gerard de la Casa (Subaru Impreza WRC - Baporo Motorsport) consiguió su tercer triunfo consecutivo en la categoría de Turismos de la presente temporada en el Campeonato de Cataluña de la especialidad, además de rozar el podio absoluto de la prueba. En esta ocasión, Ingrid Rosell de la Casa (Seat León SuperCup) no pudo dar continuidad a la excelente trayectoria de resultados de la temporada 2018. Un trazado muy particular al que no consiguió cogerle el *feeling* fue el motivo.

Después de 4 años, Gerard volvió a competir en la prueba de la Escudería Montbui Racing Vallès mientras que Ingrid la descubrió este fin de semana. El escenario fue el de siempre, o sea la carretera BV-1243, entre los puntos kilométricos 2.560 y 6.710. En total 4,150 km, de un trazado técnico con un desnivel total de 223 metros y una pendiente media del 5,3 %.

El calor fue, una vez más esta temporada, la dificultad atípica a superar. Se rozaron los 30º en algunos momentos de la jornada, tanto los pilotos como las mecánicas, y en general todos los presentes en el trazado, no lo tuvieron fácil para superar el reto.

**Gerard de la Casa**, en Caldes de Montbui, dio un paso la frente hacia la conquista del título catalán, un título que hace unos meses parecía inaccesible pero, una vez recuperada la racha de triunfos, está más cerca. En referencia a la cita del Farell, Gerard nos hacía el siguiente comentario: ***Todo ha salido como habíamos previsto. Después de estar en todas las mangas de entrenos oficiales entre los mejores de la prueba. A la primera de carrera hemos conseguido bajar de 2'46 con lo que casi (nunca se sabe) nos asegurábamos el primer puesto entre los turismos. En la segunda no hemos mejorado el crono pero, tampoco ha hecho falta. Ahora a pensar en Totana (Murcia) en donde el próximo fin de semana nos jugamos el título español de la especialidad.***

**Ingrid Rosell de la Casa**, en esta ocasión, no estuvo en la lucha por el top5 de la categoría de turismos. Durante los reconocimientos pudo apreciar la dificultad del recorrido de la subida. Al volante del León de competición, la situación no mejoró en ningún instante, ella misma calificó su actuación en el Farell: ***Como un mal día. Me cuesta poner el coche en algunas curvas,... en fin mejor pasar página y pensar en la próxima prueba que, con toda seguridad, será mucho más positiva para mí.***

La 45a Pujada a Sant Feliu de Codines, la mítica prueba organizada por la Escudería Vall del Tenes, será el próximo obstáculo a superar (el sábado 10 de noviembre) por los pilotos del Gedith Center en su camino hacia conseguir posiciones de honor en las clasificaciones finales del Campeonato de Cataluña de Montaña.

De todas maneras, como bien comentaba Gerard, antes tendrá el reto de conseguir su primer título de Campeón de España de Turismos (Categoría III) en la Subida a la Santa. La cita murciana, última del certamen mencionado, se disputará el próximo fin de semana (días 27 y 28 de setiembre).

Servicio de prensa.

## Resultados XIX Pujada al Farell

### Scratch.

1. Ramon Plaus (Speed Car L18 CM/PR), 2'42"031, 2. Albert López (Demon Car CM+) a 0"782, 3.- Edgar Montellà (Speed Car GT-R CM/PR) a 1'517, 4. **Gerard de la Casa (Subaru Impreza WRC) a 3"121**, 5. Joan Salvans (Porsche GT3 CUP) a 4"088,

17. Ingrid Rosell (Seat León SuperCup) a 28"988 ...

### Turismos.

1. **Gerard de la Casa (Subaru Impreza WRC) a 2'45"152**, 2. Joan Salvans (Porsche GT3 CUP) a 0"967, 3. Felix Jurado (Mitsubishi Evo VII) a 11"939, 4. Marc Riera (BMW 3200) a 12"680, 5. David Cenalmor (Citroën Ax Sport) a 16"486.

10. Ingrid Rosell (Seat León SuperCup) a 25"867 ...